



Bornheim, den 04. November 2024

Liebe Eltern,

in der kommenden Woche ziehen wir wieder mit bunten Laternen zum Fest des heiligen Martin durch die Straßen Bornheims.

In diesem Jahr stellen wir uns in der Burgstraße auf, da die Wallrafstraße durch die große Baustelle gesperrt ist. Da wir unseren Schulhof in diesem Jahr nicht nutzen dürfen, werden wir auf den Schulhof der Europaschule ausweichen. Dort wird auch der Förderverein wieder seinen Stand aufbauen.

Um einen harmonischen Ablauf des Zuges zu gewährleisten, bitte ich Folgendes zu beachten:

1. Sehen Sie sich als Eltern unserer Schülerinnen und Schüler den Zug bitte vom Straßenrand aus an. So können die Laternen aller Kinder ungestört betrachtet werden. Die Aufsicht unserer Schülerinnen und Schüler während des Zuges übernehmen die Lehrerinnen und Lehrer, sie werden unterstützt (i.d.R.) von den Klassenpflegschaftsvorsitzenden. Alle Ordner, Elternvertreterinnen und Elternvertreter, sowie Lehrerinnen und Lehrer müssen während des Zuges Warnwesten tragen. Diese erhalten sie von der Schule bei Herrn Merzbach oder Frau König vor dem Eingang zur Schule an Burgstraße. Die Rückgabe erfolgt am Stand des Fördervereins auf dem Schulhof der Europaschule.
2. Damit der Zug nicht zu lang wird und wir die Sicherheitsbestimmungen einhalten können, bitten wir die Eltern mit Kleinkindern, Kinderwagen oder andere Personen nicht neben dem Zug zu gehen und sich auch nicht am Ende des Zuges einzuordnen.

Die Kinder treffen sich am **Montag, den 11. November 2024 um 17.45 Uhr** auf dem Aufstellplatz der Klasse in der Burgstraße. Die Eltern bleiben bitte auf der Burgstraße, schauen sich den Zug entlang des Zugweges an und gehen anschließend auf den Schulhof der Europaschule.

Zugweg: **Aufstellung in der Burgstraße, Wallrafstraße, Apostelpfad, Martinsfeuer (Apostelpfad, / Alfred-Rademacher-Straße), Diergardstraße, Burgstraße, Königstraße, Secundastraße, Schulhof Europaschule**

Zum Abschluss des Zuges **gegen 19.00 Uhr** sehen alle Schülerinnen und Schüler auf dem **Schulhof der Europaschule** den St. Martin (Manfred Hartmann). Nach einem gemeinsamen Martinslied erhalten die Klassen auch dort einen Weckmann.

Der Förderverein verkauft wieder **Glühwein, Kakao, Mineralwasser, Softgetränke und Siedewürstchen mit Brötchen** und auch **Weckmänner**.

Sie helfen allen Beteiligten sehr, wenn Sie mit Ihrem Kind **genaue Absprachen für den Heimweg** treffen (Genauer Treffpunkt z.B. Schulhof der Europaschule; wer holt das Kind ab? etc.).

Wir wünschen allen einen schönen Martinszug.

Freundliche Grüße

Tina Kroes